Läufer mit Herz für Herzkinder

Für einen guten Zweck gelaufen wird am 5. Oktober in Traun. Die Trauner Heinz-Jürgen Ressar und Roland Höglinger veranstalten den 1. Oberösterreichischen Herzkinder-Lauf. Wer mitläuft, hilft mit seiner Startgebühr Kindern, die

mit einer Herzschädigung zur Welt kommen. Die Hauptläufe (5 und 10 km) starten um 11 Uhr beim Trauner Stadion. Anmeldung und Infos: www.herzlauf.at. Im Bild v. I. Heinz-Jürgen Ressar, Herzkind Jakob, Roland Höglinger, Herzkinder-Präsidentin Michaela Altendorfer und Vbgm. Rudolf Scharinger.

